



旭自治会だより

令和6年8月1日 第79号 発行 旭自治会

TEL: 0771-22-5533

HPアドレス: kameoka-asahi.com (QRコード)



猛暑が続く護

連日続く猛暑の中、8月を迎え旭町の皆様には如何お過ごしでしょうか、7月後半の遅かった梅雨明けから35度以上の猛暑、そして東北地方の梅雨明けの遅れと、観測史上例のない大雨で、多くの被害がありました。被災された地域の皆様にお見舞いを申し上げます。

旭町においては、ここ最近は大きな自然災害がなくこの梅雨の時期にも警報級の降雨がなかったことは幸いでした。しかしながら当地は側面に大きな山や多くの谷、三俣川のような天井川と自然災害が今後予想される地域でもあり、十分な備えが必要と思われます。先日7/22「地域懇談会」を開催しました、桂川市長をはじめ亀岡市の幹部職員の方と共に旭町の課題について議論をしたところです。ここ数年ずっとテーマにしています、土砂災害のための治山対策は今年も課題の一つとして継続議論を致しました。地元、亀岡市、京都府と共有する問題の項目として継続していくことが災害防止の方策と考えます。「備えあれば患いなしと」皆様にも日ごろの備えをお願いいたします。

また、今年はコロナ感染の対策緩和から1年以上が経過しましたが、まだまだ流行が納まらず、感染の状況が私たちの身近に多く存在しております。規制は緩和されているものの、重い感染症であることは確かですので、皆様には充分の対策をお願いします。

このような情勢下であり、また連日の熱中症警戒アラートが発令される中ではありましたが、さる7/27町民皆様の多くのご参加を得て、第10回の旭町納涼ふれあい祭りを開催することができました。当日は町民の皆様や地元出身の皆さん、またお祝いに来ていただいたご来賓の方々、大変お世話になりました。ご協力をいただいた運営スタッフの多くの皆様大変ありがとうございました、今年も昨年以上に暑い中での祭りでしたが、子供たちから年配者まで一同に会して、真夏の夜のひと時を事故無く過ごせました。改めて深くお礼申し上げます。

さて、今4年に一度のオリンピックが開催されており、連日日本人選手の活躍がテレビで放映されています、夜中の時間ですと睡眠不足になってしまいます。そうでなくても熱帯夜の毎日でそれ以上の睡眠不足にならないようお気をつけたいものです。選手の皆さんはこの日のため辛い練習や厳しい調整をされて、素晴らしい成績を収められる、それを見る私たちも同じ思いをテレビの前で体験しているがごとく、喜びと感動を覚える。なんとスポーツはいいものかと思う。国同士の対抗でありながら戦いでなく、競技であり、平和な交流である。世界では各地で戦争が今も続いている、戦いがオリンピックのごとく、お互いの思いやりと平和なルールのもとに早く解決できないものかと思う。

8月、暦では残暑から初秋へと移行行く月、お盆・お墓参り、花火大会、盆踊り、少し夕立もして、穏やかな気候になりますようお願いいたします。



旭町自治会長 吉川 肇

2回目の運転講習会実施 旭サポートカー委員会



7月19日(金) 国土交通省認定の「交通空白地有償運送運転者講習会」を昨年度に続き実施しました。とても暑い日でしたが、3時間みっちり安全運転の法律から実技までを学びました。実技では地域内を本番と同じように一人一人が緊張しながらも講師の指導を受けました。講師の方の指導で印象に残っていることは「1分 1秒を争う仕事ではありません。安全で安心感のある仕事に心が

けましょう!」普段の運転からは気づかなかった気づきがありました。 京都運転ボランティア友の会 会長 石原 宏武様 ありがとうございました

地域懇談会 開催 令和6年7月22日(月)

- 高齢者移動支援事業について
- 地域の防災対策について
- 地域環境問題について
- 有害鳥獣被害について
- 地域の福祉対策について



以上をテーマとして、旭町の街づくりに関して、私たち地域住民の様々な課題を亀岡市との話し合いが行われました。私たちの街が安心して暮らせる場所であり、他の方々にも魅力的な場所であることを目指すため、積極的な取り組みを進めていくことなどが話し合われました。これからも皆様のご支援とご協力をいただきながら、旭町をより一層魅力的な場所にしていくために努力してまいります。引き続きのご支援を心よりお願い申し上げます。

旭町納涼ふれあい祭り 令和6年7月27日(土)

旭コミュニティセンターにて

「納涼ふれあい祭り」がとても暑い中、多くの町民の方々に参加いただき、旭町に笑顔と笑い声が戻ってきました。「かめおかメトロmusic」や「旭太鼓」の素晴らしい演奏もあり、キッチンカー出店も、予想以上の大盛況となりました。子どもたちも綿菓子やヨーヨー釣り、輪投げなどで大いに楽しみ、グラウンドでは花火が行われ、子供たちには手持ち花火も配られ喜びの声が響き渡りました。多くの方々に参加していただき、皆さんの心温まる笑顔と笑い声が戻ってきたように思いました。



8月 行事予定

- 8月 8日(木) 住民主体の移動支援事業事例発表委 ガレリアかめおか 午後1時30分～ 旭サポート委員会
- 8月11日(日) 亀岡平和祭保津川市民花火大会 午後7時30分
- 8月25日(日) 毎月末特別感謝デー 「なごみの里あさひ」 午前9時から
- 8月12日(月祝)～8月18日(日) 旭町自治会 お盆休み
- 8月14日、15日 旭サポートカー お休み